



## 授業参観・PTA講演会にご出席いただき、ありがとうございました。



今日は、授業参観とPTA講演会がありました。朝からの雪にもかかわらず、保護者や地域の皆様には、多くの方にご参観いただき、誠にありがとうございました。それぞれの学年で、生活科や図画工作科、総合的な学習、人権学習など、子どもたちの今の姿を見ていただきました。3学期も残り少なくなってきました。進学・進級に向けて、今年の学年での学習や学校生活もまとめの時期となっていました。しっかりと力のついていることには自信をもち、残りの3学期を全力で頑張ってほしいと思います。

参観いただいた保護者の皆様から、廊下や階段などで、お子様のこと、授業のこと、学級のことなど、さまざまなお話をきかせていただきました。保護者の方々のお声からは、子どもたちの成長をしっかりと支えたいという前向きな思いを感じさせていただき、とてもありがたかったです。フリー参観も含め、お子様の送迎時など、気軽に声がけください。

### フリー参観の実施について

H&Sでもお知らせいたしましたが、22日(木)の雪の影響で、参観できなかった保護者の方や地域の皆様みえること、また、「業間なわとび」が中止になるなど、通常通りに見ていただくことができませんでした。そこで、以下のとおり、フリー参観を実施いたしますので、ぜひ、ご来校ください。

○期 日 1月27日(火)28日(水)29日(木)の3日間 午前中(12:00まで)

※27日(火)1限目は「なわとび集会」を予定しています。

○お願い 保護者名札をご持参ください。



## 「子どもの成長を促すほめ方・接し方」～22日(木)PTA講演会～



PTA講演会では、鈴鹿医療科学大学の濱田匠先生を講師として、「子どもの成長を促すほめ方・接し方」という演題でご講演をいただきました。雪のため、オンラインでのご講演となりました。いつ、どのようなタイミングでほめるのがよいのか、子どもの行動には理由があること、問題行動をする子ではなく、頑張ってもうまくいかない子と見方を変えてみてることで、自然と関わり方も変わることなど、子どもたちに接する保護者の皆様や教職員としての接し方を教えていただきました。参加された保護者の方も「話がよくわかった」「うまくできるかどうかわからないけど、実践してみよう」というお声をいただきました。

放課後の職員室では、出席した私や教頭と他の先生方で、「子どもたちを指導するうえでも見方が変わる話だったよ」と伝えると、「ぜひ、きたかったです!」と話されていました。授業があり、聞くことができませんでしたが、私たち教員も、さまざまな知識を得ることで、日々の指導や支援にもしっかりと活かすことができるということを感じました。

後になりましたが、日程や内容調整など、PTA本部役員の皆様には、たいへんお世話になりました。ありがとうございました。



## 発見！水沢小 保護者の方の素敵な姿!!

講演会が終わった後の4限めの教室での出来事です。保護者の方同士で、講演会の内容を伝え合う姿がありました。自然と学ばれた内容を保護者の方同士で対話し始める姿は、まさしく本校の子どもたちのめざしていきたい姿です。子どもたちに関わる全ての大人が、子どもたちの良きモデルとなることで、子どもの成長を支えることにつながると思っています。この保護者の方の姿を共有し、さらに子どもたちにも力をつけたいと感じました。



(文責 岡本浩樹)